

Zur Borromäus-Enzyklika

Geschichte des katholischen Modernismus.

Von

Johannes Kübel

Pfarrer in Frankfurt a. M.

8°. 1909. (XII, 260 S.) M. 4.— ord., M. 3.— no.; gebunden M. 5.— ord., M. 3.75 no.

Aus den Rezensionen:

„Es ist keine Rezensentenphrase, wenn ich Kübels Arbeit das beste Buch nenne, das wir über den Modernismus haben.“

Der Modernismus.

Von

Professor Dr. Karl Holl.

1.—5. Tausend. Klein 8°. 1908. M. —.50 ord., M. —.37 no.; geb. M. —.80 ord., M. —.60 no.

(Religionsgeschichtliche Vollbücher IV, 7.)

„Eine vortreffliche, ganz objektiv gehaltene und von Gehässigkeit freie Darstellung der Erscheinung.“
Die Zeit vom 25. Oktober 1908.

Verlag von J. C. B. Mohr (Paul Siebeck) in Tübingen.

Neues für die Herren Lehrer!

Z

Mitteilungen des Verlegers.

Im Verlage Edward Erwin Meyer, Aarau, Leipzig, Wien
erscheint soeben:

Das neue Ideal-Betriebs-System für Schul-Sparkassen

Von Friedrich Robert Krebs,
Zentralkassier der Schulsparkassen in Bern.

Herr Regierungsrat Lohner in Bern schreibt darüber folgendes: Da wir die Schulsparkassen als einen wertvollen Faktor der öffentlichen Jugenderziehung betrachten, empfehlen wir den Schulbehörden und der Lehrerschaft sehr dringlich, „das neue Idealbetriebsystem für Schulsparkassen“ samt Bericht über Wert, Geschichte und den Erfolg der bisherigen Jugendsparkassen von Lehrer Krebs in Bern eingehend prüfen zu wollen. Bern, 6. Mai 1910.

Der Direktor des Unterrichtswesens des Kantons Bern: sig. Lohner, Regierungsrat.